

Anniversaire à Genève : l'Atelier Danse Manon Hotte et la Compagnie Virevolte en fête

L'Atelier fête ses 15 ans d'existence et Virevolte la compagnie de jeunes danseurs créateurs ses 10 ans. Deux anniversaires qui trouvent leur place au sein d'un théâtre professionnel comme le Grütli puisque la pédagogie développée par Manon Hotte est fortement ancrée dans la création artistique. L'événement réunit 180 jeunes danseurs de 4 à 25 ans et divers artistes du milieu de la danse, de la musique, des arts plastiques qui investissent le Grütli pendant trois jours.

Programme

« **15 tableaux dansés** ». Création chorégraphique pour 180 jeunes danseurs. Chaque tableau sera le fruit d'une collaboration entre danseurs, professeur et un artiste venant du domaine de l'art plastique, de l'écriture, de la musique, de la photographie, de la vidéo ou du théâtre. Le travail chorégraphique est accompagné d'une exposition (dessin, collages, sculptures, textes, photos, vidéo et notes de travail).

Performance en trois volets : « **Le dire d'une danse** » par la Compagnie Virevolte. Travail autour de la narration en danse ; « **Je danse comme je danse** » et « **Esquisses** » proposées par Extension Virevolte anciennes danseuses de la compagnie.

« **Installation sonore** » proposée par Marie Schwab

« **Une installation photo** » de Dorothee Thébert qui offre son regard de photographe sur cet anniversaire.

« **Une conférence-débat** » sur la formation. Manon Hotte profite de cet anniversaire pour rendre public le travail en cours et lancer une réflexion sur la formation en danse contemporaine à Genève et en Suisse.

Françoise-Hélène Brou



Atelier Danse Manon Hotte - 15 ans.
crédit photo Dorothee Thébert

Les 20, 21 et 22 juin 2008

L'Atelier Danse Manon Hotte et la Compagnie Virevolte. Théâtre du GRÜTLI
(White et Black Box, salles de projection et d'exposition).